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L’article dans la presse relatant le Conseil de Communauté Urbaine est tellement réducteur
que le grand public ne peut pas savoir ce qu'il s’est réellement passé. Pour le Conseil de
Développement Durable, on a eu droit à une présentation de la rapporteur Malika Dati
interminable. Certes de qualité, mais en même temps lorsque le discours ne correspond pas à
la réalité, on peut se demander pourquoi les rapporteurs ont mission d’intervenir aussi
longuement, ne serait-ce pas à nouveau pour empêcher le débat démocratique ? N’oublions
pas de rappeler l’insistance dont la Gauche du Grand Nancy a dû faire preuve pour que les
travaux du Conseil de Développement Durable puissent être valorisés en les annexant aux
délibérations du Conseil de Communauté… On verra comment cela sera mis en œuvre.

Au Conseil de Communauté, la Gauche du Grand Nancy a fait deux propositions : que Michel
Breuille, Maire d’Essey-lès-Nancy, soit le représentant de la CUGN au CREPS, situé lui-même
à Essey-lès-Nancy. Par ailleurs, il a été demandé une Vice-Présidence pour Bertrand Kling,
Maire de Malzéville, au Conseil d’Administration du SIS. Ces deux demandes ont été rejetées,
dont acte. On peut d’ailleurs se demander à quoi sert le SIS. Ne pourrait-on pas avoir un
service intégré de la Communauté Urbaine qui gère cette compétence ? Il serait intéressant de
dire au grand public combien à l’année coûte l’ensemble des indemnités pour la Présidence et
les Vice-Présidences du SIS. N’est-ce pas là une façon de contourner la loi quand le
législateur a souhaité limiter le nombre de Vice-Présidents à la Communauté Urbaine ? Et n’est-
ce pas là une dépense importante et inutile qui vient s’ajouter à un fonctionnement dont la
transparence échappe aux élus communautaires ?

Et puis, j’ai fait une intervention que vous avez pu lire il y a quelques jours à propos de
l’évolution législative récente concernant l’exploitation du biogaz produit à partir des boues
des stations d’épuration. Et là, on a pu voir que le chemin qui nous mènera peut-être un jour à
un fonctionnement démocratique à la CUGN est encore long… En effet, si vous êtes élu dans la
minorité, vous indisposez ces Messieurs de la majorité lorsque vous faites des contributions
constructives. Serge Bouly a tenté de nous dire que ce que je proposais, la CUGN le pratiquait
déjà, puis dans le même élan, il a convenu du fait que ce que je proposais, la CUGN ne le
pratiquait pas déjà. Il nous a parlé de méthanisation agricole et il a évoqué des projets privés.
En fait, il a répondu sur tout sauf sur ce que je proposais, il a répondu surtout. Et puis, Jean-
François Husson, tel à son habitude, dans une réponse dont le niveau d’intelligence est
inversement proportionnel au niveau d’agressivité, est intervenu pour dire que j’étais hors
sujet, il n’a pas plus répondu à ma proposition de contribution. Ça va être très dur de sortir
cette Communauté Urbaine du marasme dans lequel sa majorité l’a englué depuis bien des
années.
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